
SDGsDAY 準備進行中！
　今冬、東京で開催予定の SDGsDAY に当会は参加を予定しています。代表、副代表の 2名で行ってきます。
　SDGsDAY は４月に佐賀で開催された SDGs 研修の成果発表の場として設定されているイベントです。

　ゴール４「質の高い教育をみんなに」の達成を目指すチームの一員として分科会に参加し、先日から改革
に取り組んできた地域の国際協力フェスティバルである、「地球市民どんたく」について取り上げ、その課題
と解決のために必要な要件などについての発表を考えています。

　自分たちにできることは何か？
　４月の研修後、何度も自問自答を繰り返してきました。

　そして、様々なアプローチを試し、成果として胸をはれることも、本当であれば外部には隠して置きたい
ような恥ずかしいこともたくさんありました。

　しかし、それらを洗いざらい話し、地方が抱える課題を首都圏で多くの参加者に伝え、
現状を打破するためのきっかけ、チャンスにしたいと思っています。

ー概要ー
日時：2018 年 12 月 15 日（土）10：00 ～ 17：00（案）
場所：聖心女子大学グローバル共生研究所 会議室
主催：（特活）国際協力NGO センター（JANIC）
後援：独立行政法人国際協力機構（JICA）(NGO 等提案型プログラム )

第２回全国OV教員・教育研究会開催決定
　昨年度、京都にて盛大に開催された全国OV教員・教育研究会が
今年は神戸（JICA 関西）にて 12 月 23 日に開催されます。
　海外でボランティア活動をしてきた先生たちと、これから活動を
してみたいと考えている先生たちを結びつける場であり、海外を知
るからこそできる多様な教育実践を共有する場でもあります。
　基調講演として佐藤真久先生（東京首都大学）の話も聞けますよ。
　詳しくは、「全国OV教員・教育研究会」で検索してください。

発行：学校から世界のミカタを考える会

MIKATIMES世界のミカタイムズ
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月１でママ友達とランチしているとーちゃんです。
先日は保護者会の話題になりました。
「発表会で保護者も出しものがある」「バザーの準備が大変」
「やってみると楽しいこともある」…なるほど。
最近は PTA の是非についても様々な意見を目にします。

PTA は必要か？不必要か？
このような問いを立ててしまうと、二択しかないように思い込んで
しまいがちです。しかし本来、この手の問いに絶対的な正解はなく、
それぞれが自分なりの「納得解」を持っているにすぎません。
PTA 活動を通して達成感を感じた経験のある方は必要だと思いやす
いでしょうし、そうでない人や、仕事や家事に追われて余裕のない
人にとっては不必要だと思いやすいでしょう。
大切なのは必要か不必要かを多数決で決めてしまうことではなく、
だれもができるだけ納得できる第 3のアイディアを考えることでは
ないでしょうか？

担任制や定期テストを廃止した麹町中学校が話題になりましたが、
PTA、校則、宿題、通知表…
何でも、手段が目的化していないですか？
答えが見つからないなと思ったその時は、
第 3のアイディアについて考えてみませんか？

私は妻から「家にハンモックは必要か？」と聞かれ、
第３のアイディアを考えているところです。

育休とーちゃん、「社会のミカタ」を語る！
第五話：第３のアイデアを見つけよう！

QRコードからサイトに飛べます。
ミカタイムズのバックナンバーも
読めるので、ぜひ訪問してね！！

あなたも発信しませんか？
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牡蠣が
美味しい
季節に
なったよ！

　あなたの実践や、ふと感じた疑問など、
社会のミカタを変える記事を発信しませんか？
　他団体による広報を兼ねた寄稿についても、
随時受け付けております。
　孤独に活動している人や団体がいましたら、
ぜひご連絡をお待ちしております。
　パートナーシップで目標を達成しましょう！！

※内容によってはお断りする場合もありますので、予めご了承ください。


